

BAB IV

PEMBAHASAN DAN EVALUASI

4.1 Pembahasan

Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) yang merupakan suatu bentuk pengabdian mahasiswa terhadap masyarakat, yaitu sebagai salah satu cara mengaplikasikan apa yang sudah diterima selama di dalam perkuliahan berdasarkan apa yang di butuhkan oleh masyarakat maupun pemerintah setempat dalam mengembangkan dan mengelola potensi yang ada di daerah-daerah tersebut yaitu daerah yang memiliki keanekaragaman hasil bumi atau komoditas unggulan yang selama ini belum di kelola dengan baik serta membangun sistem informasi desa guna meningkatkan akan informasi dan manajemen desa.

Selama berlangsung kegiatan PKPM di desa Purworejo program dan kegiatan penunjang yang telah berjalan dan dapat tercapai tujuan sesuai dengan harapan adalah :

4.1.1 Seminar Pemasaran (Rio Ichsandi)

Kegiatan ini merupakan salah satu kegiatan yang kami lakukan di desa Purworejo. Seminar ini ditujukan kepada pengrajin anyaman bambudes a Purworejo dengan tujuan untuk mengubah pola fikir tentang pemasaran mengarahkan minat dan bakat para masyarakat dalam anyaman bambu, dalam

mengenalkan dan mempromosikannya melalui media sosial dan bekerjasama dengan kementerian pariwisata.

Pembuatan sosial media disini bertujuan untuk memasarkan ke masyarakat luar agar anyaman bambu di desa purworejo dapat di ketahui, dalam cara memasarkannya kami membuat beberapa sosial media yaitu Facebook , Instagram dan blog.

a. Pemasaran Melalui Media Sosial (Sepri Herlan)

Merupakan program utama yang wajib dikerjakan dan dilakukan oleh Mahasiswa Fakultas Ilmu Komputer IIB Darmajaya yang sedang melaksanakan tugas pengabdian masyarakat. Tujuan yang dimaksud dari program media sosial ini adalah memberikan media untuk mempublikasikan karya baru yang ada di UMKM desa Purworejo. Tujuan lain dari program media sosial UMKM desa Purworejo adalah untuk membantu pemerintah dalam memberikan pelayanan kepada UMKM serta untuk menyebarluaskan informasi mengenai potensi UMKM yang ada di desa Purworejo.

Media sosial desa Purworejo bisa di akses melalui :

Blog : <http://purworejo0001.blogspot.com>

Instagram : kerajinanpurworejo

Facebook : Desapurworejo_negeri katon

Fitur-fitur yang terdapat di dalam media sosial tersebut berupa : Home, Profil UMKM (Meliputi : visi dan misi, sejarah, struktur komunitas, Fitur potensi UMKM, dan fitur kegiatan). Dengan adanya fitur- fitur tersebut maka secara

keseluruhan semua pelaksanaan kegiatan bisa terekam dan di ketahui oleh publik melalui media sosial desa Purworejo.

4.1.2 Pelatihan Anyaman Bambu (Sony Adriansyah)

Kegiatan pelatihan ini bertujuan untuk meningkatkan kreatifitas pengrajin dalam berinovasi anyaman bambu. Untuk pelatihan ini kami bekerjasama dengan salah satu pakar penganyam bambu ibu Tuti untuk mengajarkan teknik baru dalam pembuatan kerajinan anyaman bambu masyarakat desa Purworejo agar terus berinovasi dalam anyaman bambu untuk menambah pemasukan.

4.1.3 Lomba Anyaman Bambu (Naufal dan Dio Dwi Cahyo)

Lomba anyaman bambu diselenggarakan di balai desa Purworejo dan diikuti oleh pengrajin anyaman bambu yang sebelumnya telah didata. Pada saat lomba, bertujuan untuk mengimplementasi dari hasil pelatihan yang telah dilaksanakan. Pada lomba ini kami berharap pengrajin anyaman dapat mengasah kemampuan menganyam sesuai yang didapat pada saat pelatihan.

4.1.4 Pembentukan Komunitas Anyaman Bambu (Akbar sugandi)

Pembentukan komunitas anyaman bambu yang pertama adalah pengumpulan masyarakat di salah satu rumah penganyam. Komunitas ini dibimbing oleh Badan Ekonomui Kreatif (BEKRAF) pemda Pesawaran. Komunitas anyaman bambu ini bertujuan untuk menjaga kelestarian anyaman bambu desa

Purworejo dan mempermudah pengrajin anyaman bambu untuk membuat inovasi lainnya.

4.2 Evaluasi

Dalam pelaksanaan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) IIB Darmajaya yaitu pengembangan ‘Usaha Mikro Kecil dan Menengah’ (UMKM) yang dilakukan selama 29 hari di desa Purworejo, terdapat kegiatan yang telah terlaksana sesuai dengan rencana yang telah dipersiapkan yaitu: seminar pemasaran anyaman bambu , Pelatihan pembuatan inovasi baru anyaman bambu , lomba pembuatan inovasi baru anyaman bambu dan pembentukan komunitas anyaman bambu. Namun masih banyak kegiatan yang harus dilakukan untuk memajukan anyaman bambu di desa purworejo, tetapi dengan keterbatasan waktu yang telah ditentukan oleh IIB Darmajaya kami hanya dapat melakukan kegiatan tersebut.